

Enseignement technique et Insertion professionnelle des jeunes : Inauguration du CeFA de Yopougon, un centre construit par OmniTravaux pour renforcer l'apprentissage dans les métiers du BTP

Communiqué de Presse
Yopougon, le 12 juin 2025

Le **Ministère de l'Enseignement Technique, de la Formation Professionnelle et de l'Apprentissage (METFPA)** procède ce jeudi 12 juin 2025 à l'inauguration du **Centre de Formation par Apprentissage** à Yopougon, en présence de M. Robert Beugré MAMBE, 1^{er} Ministre de Côte d'Ivoire, Ministre des Sports et du cadre de vie – Chef du Gouvernement. Ce projet structurant s'inscrit dans le cadre du programme national **École de la 2^{ème} Chance (E2C)**, destiné à offrir une seconde chance aux jeunes en quête d'insertion professionnelle durable.

Le CEFA de Yopougon construit par OMNITRAVAUX, filiale du Groupe SNEDAI

Les travaux de construction à neuf et d'équipement du CeFA de Yopougon ont été entièrement réalisés par **OmniTravaux** - filiale du **Groupe SNEDAI**, reconnue pour son expertise dans les travaux de BTP et d'infrastructures. Ce chantier a été mené selon les standards techniques et pédagogiques les plus récents, afin de garantir un environnement de formation moderne, sécurisé et adapté aux exigences des métiers du BTP.

Avec ce centre, OmniTravaux poursuit son engagement en faveur du développement des infrastructures éducatives en Côte d'Ivoire, dans la continuité des projets de réhabilitation des lycées professionnels, menés ces dernières années à Abidjan et à l'intérieur du pays.

Construit sur un site de près de 3 hectares et implanté au sein du Lycée Professionnel et Commercial de Yopougon (également réhabilité par OMNITRAVAUX), le CEFA comprend une vingtaine de bâtiments dont 09 ateliers entièrement équipés en matériels didactiques et professionnels, pour la formation des jeunes dans plusieurs métiers techniques du bâtiment : électricité, menuiserie, coffrage, ferraille, peinture, platerie, climatisation, carrelage, plomberie, maçonnerie.

Une cérémonie inaugurale marquante

La cérémonie sous l'initiative du **Ministère de l'Enseignement Technique, de la Formation Professionnelle et de l'Apprentissage (METFPA)** enregistre la présence

effective de M. **Le 1^{er} Ministre de Côte d'Ivoire – Ministre des Sports et du cadre de vie, Chef du Gouvernement, ainsi que** le Maire de la commune de Yopougon (par ailleurs, Président de l'Assemblée Nationale), plusieurs partenaires techniques et financiers du METFPA (AFD, GIZ, Banque Mondiale, BAD, UE), ainsi que des représentants du secteur privé et de nombreux jeunes apprentis. Elle permet en outre de souligner la pertinence du modèle du CEFA dans l'écosystème de l'enseignement technique national, et valoriser les efforts conjoints de l'État, des partenaires et des entreprises engagées dans la formation par apprentissage,

Pour OMNITRAVAUX, la livraison de ces travaux d'envergure renouvelle sa contribution à améliorer l'apprentissage professionnel à travers des réhabilitations adéquates et la fourniture d'équipements nécessaires à l'innovation pédagogique.

« Ce centre est une réponse concrète aux défis de l'insertion professionnelle des jeunes. Il témoigne aussi de notre volonté de faire de l'apprentissage un levier stratégique pour l'avenir. »

— M. Koffi N'Guessan, Ministre de l'ETFPA

« Nous sommes fiers, à travers OmniTravaux, de contribuer activement à cette transformation de l'enseignement technique, au service de l'insertion professionnelle des jeunes et du développement national. »

— M. Boubacar Diabaté, Directeur Général – OmniTravaux

Contacts Presse : direction.communication@snedai.com